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【
前
住
職
・
聞
思

も
ん
し
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今
か
ら
お
よ
そ
50
年
前
、
私
の
師
は
、
次
の
よ
う
な 

こ
と
を
お
っ
し
ゃ
っ
て
い
た
。
～
「
現
代
社
会
、
現
代 

人
は
、
理
想
と
し
て
次
の
３
つ
の
こ
と
を
追
い
求
め
て 

い
る
。
①
〔
豊
か
さ
〕
、
②
〔
便
利
さ
〕
、
③
〔
長
寿
〕
。 

け
れ
ど
、
い
ず
れ
に
も
副
産
物
が
伴
う
で
あ
ろ
う
。 

①、
〔
物
を
大
切
に
し
な
く
な
る
。
大
量
の
ゴ
ミ
〕
、
②、 

〔
我
慢
力
の
欠
如
〕
、
③、
〔
超
高
齢
社
会
か
ら
生
じ
る 

い
ろ
い
ろ
な
問
題
〕
・
・
・
」
～ 

師
は
い
つ
も
、
人 

間
の
将
来
を
見
据
え
て
お
ら
れ
た
。 

 

我
々
の
生
は
、
他
者
と
の
つ
な
が
り
が
あ
っ
て
、
成 

り
立
っ
て
い
る
と
言
え
よ
う
。
他
者
と
は
、
生
き
て
い 

る
人
た
ち
の
み
な
ら
ず
、
亡．
く
な
っ
た

．
．
．
．
人．
た
ち
．
．
も
含
ま 

れ
て
い
る
。 

 

近
々
、
私
は
、
両
親
の
五
十
回
忌
を
迎
え
る
。
私
の 

生
き
方
が
問
わ
れ
て
い
る
大
切
な
お．
仏
事
．
．
で
あ
る
。 

   

 

真宗大谷派  

四
し

恩山
おんざん

 光照寺 

 

“お骨は、いらん。 

 

  通帳は、下さい。” 
 



 

 
  

運営委員会からの報告が２点ございます。 

１点目、前年度の活動実績、今年度の事業計画案が運営委員会にて承認 

５月１０日（火）運営委員会（責任役員・総代・運営委員）にて前年度の活動

実績、今年度の事業計画案が、住職より報告され全会一致にて承認されました。

今年度の下半期の予定については、光照寺通信７月号４頁に掲載しております。

今までは、コロナウイルスの影響で、仏事・行事を中止にしておりました。その

間、社会全体の物事の捉え方が、変化したように感じております。状況を踏まえ

ながら、仏事・行事の行い方（そのまま残す、やり方を変える、やめる、新たに

加える）を、柔軟に判断し今後勤めていく予定です。 

２点目、お寺の改修事業を実施 

髙藤建設さんに光照寺の建物の状態を見て頂きました。その上で、今年度の事

業計画案の中に改修事業を盛り込み、運営委員会にて協議し、決定いたしました。

現在改修中で、ご参詣の皆様には、ご迷惑をお掛けします。改修後には、より仏

事・行事が、行いやすくなる事と思います。 
  

 

 

平成 21 年の改修工事から今年で 13 年目になります。4 月ごろに住職から改修の

相談があり、目視で屋根.玄関庇.外壁.斉室等の調査を行いました。検討いたしま

した結果。今回の改修工事となりました。 

今回の改修の重点 

1 屋上防水の保護（長期保存の為遮熱塗料の塗布）  

2 玄関庇屋根の防水改修（防水に破れあり） 

3 外壁の美化（外壁塗装替え）（コンクリートのひび割れ.剥離.鉄筋の露出. 

錆び等の補修） 

4  外陣.ホールの床の改修（タイルカーペット敷き） 

5  斉室の畳.襖の模様替え及びウッドデッキ.カーテンの取替え 

6  ２階庫裡の浴室.洗面所.トイレの改修 

工期は 7 月 30 日完成を目標にしています。工事は安全に進め 1 工程ずつ確認の

上、各協力業者と打ち合わせのうえ工事を行っています。本堂.斉室の利用時間帯

は極力音を出さない作業をする等、住職と打ち合わせの上工事を行なっています。 

足場が掛かっていますが従来通りの安全通路を確保していますので、門信徒の 

皆様及び関係者の皆様には、いつも通りにお参り下さい。 

 

               髙藤建設（株） 三野  



現 運営委員 

（上段左より）松井氏〔責任役員〕 坊守〔総代〕  

江村氏〔運営委員〕 鈴川氏 〔運営委員〕今本氏〔総

代〕 

（下段左より）住職〔代表役員〕 高畠氏〔総代〕 

 岡村氏〔責役役員〕 田中氏〔女性の会〕 

これからのお寺について話し合っています！！ 

 

について話し合っています！！ 

光照寺役員退任＆就任のご報告 

                      

 

     

 

 

 

                        

 

 

 

 

 
   

４月２３日（土）２４日（日）、３年ぶりに春季法要（親鸞聖人

お誕生会並びに御門信徒総永代経法要）を勤めることが出来まし

た。先生は、『方丈記』や真宗大谷派勤行集（赤本）を用いて、

この法要の意味をお話されました。「戦争・自然災害・感染症は、

親鸞聖人の時代も起こっていました。そのような中、＜誕生の意

味・生きる意味＞、＜永く代々受け継がれてきた、お経＞、＜その教えを伝え

ていくことの大切さ＞を、皆で尋ねる法要です。」と。私たちは、欲を叶えよう

とし、又比較しながら生きています。あなたの本当の人生は、そんなものじゃ

ないのでは・・・。わが誕生までの、想像の及ばない命の 

歴史、重さ、先生は問われました。多くの犠牲やおかげの上 

にあってこそ成り立つ命。どのような状態になっても、自分 

を大事に生きていく、その事を考えさせられる法要でした。 

今までご尽力頂いた役員 
 
伊崎 義髙氏（責任役員） 

前住職、住職と過ごした三十年は、あっという間でしたが、 
自分もいろいろと勉強することが出来ました。これからも 
光照寺の為に出来ることをしていくつもりです。 

 

関 英雄氏（総代） 

この度は、８０歳を機に総代の役を辞することにしました。 
至らぬ点も多々あったと思いますが、皆様方に温かい目で    
見て頂き、又支えられて無事に勤め終える事が出来たことに 
感謝です。 
 



 

 

 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

  

毎月、第３土曜日に光照寺にてカウンセリング講座を 

行っています。リモートでも参加できます。  

       ご興味のある方は、ご住職にお尋ねください。 

 
参加者から「メチャメチャ楽しいよ♪」と声があがっています。 

 
    

  

 

 

 

  

 

編集後記  

本来なら毎年春季法要が勤まるのですが、コ

ロナウイルス下で中止になっておりました。やっと

３年ぶりに開催されました。久しぶりに、御門信

徒さんとお会いできて嬉しく思いました。       

前坊守 

               坊守 

お盆合同法要について 
 
今年のお盆合同法要は、お寺

から往復ハガキにてご案内致し

ます。 

ハガキに書かれている内容をご

確認頂き、参加希望日等を記入

の上ポストにご投函下さい。 

 

 

令
和
４
年
度 

 

下
半
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行
事
予
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８
月
13
日
（
土
） 

 
 

14
日
（
日
） 

 
 

15
日
（
月
） 

 
 
 
 
 
 
 

９
月
18
日
（
日
） 
お
彼
岸
前
の 

奉
仕
活
動 

 

１０
月
２３
日
（
日
） 

子
供
の
行
事 

 
 
 
 
 
 
 
 

お
た
の
し
み
に 

 

12
月
１５
日
（
木
） 

 

別
院
報
恩
講 

  

お
盆
合
同
法
要 
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